

Au cours d'une émission « Canal presse », sur la chaine de télé Canal2 International, à l'occasion d'un débat portant sur la crise anglophone, l'actuel Ministre délégué auprès du Ministre de la justice et garde des sceaux tenait encore des propos véhéments, à l'encontre du gouvernement dont il fait désormais partie.

Autrefois farouche opposant du régime en place, l'avocat international et président du PADDEC, Me Jean de Dieu Momo, à procéder à un spectaculaire retournement de veste au début des élections présidentielles 2018. Un glissement qui lui vaut son entrée au sein de la classe dirigeante, et une attitude qui remet au goût du jour les interrogations au sujet des réelles motivations des opposants camerounais.

Dans cette vidéo, l'on peut clairement lire son désamour pour le chef d'Etat camerounais et tout le mépris qu'il a pour sa politique gouvernemental. Mais ça c'était avant Le transfuge Jean de Dieu Momo a rejoint les rangs des créatures de Paul Biya.